



SIAP TANDANG MELAWAN FC BEKASI CITY **PSIM Sertakan Pemain Asing Anyar**

YOGYA (KR) - PSIM Yogyakarta bersiap melanjutkan perjuangan di kompetisi Liga 2 2023/2024 dengan bertandang ke markas FC Bekasi City, Jumat (3/11) pagi. Dalam laga tandang kali ini, 'Laskar Mataram' membawa 27 pemain, termasuk dua legiun asing anyar, Kom Bong-Jin (Korsel) dan Augusto Carvalho da Silva Neto (Brasil).

Pelatih kepala PSIM Yogyakarta, Kas Hartadi menegaskan, para pemain siap tempur untuk laga penting kontra FC Bekasi City. Dengan diberangkatkannya para pemain tersebut, maka hanya pemain-pemain yang masih dibekap cedera saja yang ditinggal. "Bhudiard sudah fit bisa ikut. Pemain yang tinggal hanya Sendry dan Joko Suprianto," kata Kas Hartadi.

Para peinggawa PSIM berangkat ke Bekasi menggunakan kereta api dari Stasiun Tugu Yogyakarta pada pukul 09.00 WIB. Dari seluruh pemain yang diberangkatkan, kejutan datang dari tim pelatih setelah membawa serta Augusto Carvalho da Silva Neto meski baru tiba di

Yogyakarta pada Kamis (2/11).

Tim pelatih tetap memberangkatkannya meski tidak berbarengan dengan tim besarnya. Tim sudah berangkat ke Bekasi naik kereta. Untuk pemain asing Augustus Neto masih medical check up di Yogya. Nanti nyusul ke Bekasi," terang Kas Hartadi.

Meski akan tetap diberangkatkan ke Bekasi, Kas Hartadi belum bisa memastikan apakah sang pemain akan diturunkan dalam laga tersebut. Semua tak lepas dari kondisi fisik dari sang pemain yang dinilai masih belum siap 100 persen karena baru saja menempuh perjalanan panjang dari 'Negeri Samba'.

"Kan dia baru saja menempuh 30 jam perjalanan dari Brasil, jadi akan kita lihat dulu kondisinya," tegasnya.

Disinggung mengenai gambaran dari sang pemain sendiri, Kas Hartadi tetap optimis bahwa legiun asingnya ini akan bisa cepat beradaptasi dan mampu mengembalikan kondisi dengan cepat. Hal ini



KR-Dok PSIM Yogya

Augusto Carvalho da Silva Neto

tidak lepas dari pengalaman bermain sang pemain yang sudah panjang, sehingga diyakini akan mampu menjaga kondisi fisiknya secara mandiri.

"Semoga saja besok keduanya tetap bisa main. Kan masih ada waktu, dia pemain pengalaman, pasti mudah untuk mengembalikan kesiapannya," tandasnya. **(Hit)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005